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Busca legisladora del
PRI soterrar cableado
de Ciudad de México

Congresolocal.
Lainiciativaseanalizará
hasta2023y pretende
evitarriesgodecolapso
y mejorarelentorno

LEONARDO LUGO
CIUDAD DE MÉXICO

De nueva cuenta, en Ciudad de
México buscan realizarun sote-
rramiento del cableado,es decir,
retirar la infraestructura del ca-
bleadoaéreoqueabarcalastele-
comunicaciones para instalarlo
subterráneamente, a fin de evi-

tarriesgos decolapsoy mejorar
el entorno urbano, de acuerdo
con lapropuesta de ladiputada
local del PRI, Tania Larios.

La legisladora presentó una
iniciativaanteelCongreso capi-
talino -que se encuentra en co-
misiones— que pretende otor-
gar el poder a las alcaldías para
que puedan interferir sobre la
fibra óptica,y asígeneren los
vínculos necesarios con las em-
presas y se responsabilicen pa-

ra quitar el cableado excesivo
que afectaavarias colonias.

La priista explicó aMILE-
NIO que el proceso de soterra-
miento tiene que ser gradual
y ordenado, pues las alcaldías
tendrían que evaluar el grado
del cableado que hay en la de-
marcación; además, cada edil
tendrá la administración de la
infraestructura subterráneapa-
raeldesarrollodelaoperacióny
mantenimiento de las redes
materiales de fibra óptica den-
tro desus funciones.

“Tenemos un problema en
toda Ciudad deMéxico con el
cableado excesivo, abandona-
doeinservible queestáentodas
lasesquinasdenuestraciudady
ya no tiene ni siquiera ninguna
funcionalidad, solo esun factor
deriesgo deProtección Civil,un
factordecontaminación visual
y sin duda muchas veces es un
peligro para los peatones, mu-
chos cables ya están colgados,
que tenemos que ir esquivando
cuando cruzamos las calles”,ex-
presó legisladora tricolor.




